



学校教育目標
目指す児童像

ふるさとを愛し、自己の夢の実現に向けて努力する児童の育成
進んで勉強する子 思いやりのある子 体をきたえる子



「日日是好日」

深谷市立榛沢小学校長 横田 茂男

2月は、旧暦名で如月(きさらぎ)です。如月の由来については諸説あります。寒さで着物を更に着重ねることから、「着更着(きさらぎ)」という説が有力ですが、草木が生え始めるので「生更木」とする説もあります。

1月にお寺を訪れた際、「日日是好日」の掛け軸が目にとまりました。禅語の一つです。「にちにちこれこうにち」と読みます。(「にちにちこれこうじつ」と読んでもいいようです。)文字通りに「毎日が素晴らしい」と読み取れますが、禅の世界では、「この一瞬を精一杯に生きる」との意味があります。帰宅して、本棚から、森下典子さんのエッセイ「日日是好日-「お茶」が教えてくれた15のしあわせ-」を読み直そうと本棚から引っ張り出しました。

さて、新型コロナウイルスの感染者が国内で初めて確認されてから1月15日で1年が経ちました。現在も第3波のまっただ中にあり収束のめどは立っていません。再度の緊急事態宣言下、一人一人の節度ある行動が求められています。

しかしながら、今を精一杯生きる気持ちは変わりません。子供たち、そして、教職員も全力投球の毎日を目指しています。



再発令を受けての学校の対応

緊急事態宣言下の学校の対応については、保護者にお知らせしています。地域の皆さまに一部をお知らせします。

1 学校行事等について 内容を変更して実施、または、中止させていただきます。

(1)6年生を送る会 実施は3月を予定していますが、各学年の練習が2月から始まるため、実施方法を変更して行います。

(2)卒業式 昨年度同様、縮小して実施する方向であると、市教委から連絡を受けています。保護者の出席人数(昨年度は1名)を増やすことができるか今後検討します。

(3)ありがとう集会(学校応援団や地域の方々をお呼びして感謝を伝える会) 中止させていただきます。

2 PTA活動等について 延期して実施、または、中止させていただきます。

(1)授業参観 延期して実施が可能かを検討します。

(2)資源回収 2月6日(土)を予定していましたが中止させていただきます。

市内小中学校が3学期に予定しているものはすべて中止になります。



3 その他

(1)ここに記載されていない事業等については、方向性が定まり次第、関係の皆さまにお知らせします。

(2)ご家族(きょうだいを含む)に発熱やかぜの症状がみられる場合は、登校を控えさせてください。

また、濃厚接触者やPCR検査を受けることになった場合は、保健室へ連絡をお願いします。

始業式 6日

1月の行事から

書きぞめ制作会、書きぞめ選手練習会



例年より二日早く3学期が始まりました。2・4・6年の3名が3学期のめあてを発表しました。(写真左)(発表内容は1月の学校便りに掲載しています。HPからもお読みいただくことができます。)

写真右は、校長のことばの場面です。

緊急事態宣言直前でしたが、計画に沿って体育館での実施となりました。

始業式の翌日7日に書きぞめ制作会が行われました。12・13日の休み時間には代表者による練習会が行われました。

制作会と選手練習会ともに、学校応援団の田村様にご指導をいただきました。例年、市内の学校代表の作品を展示する深谷市地区展と市町村の代表作品を展示する中央展が開催されていますが、今年度はどちらも審査会のみが行われました。